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ESTADO DE RONDONIA
PODER TEGISTATIVO MUNICIPAT

cÂuann nnuntctpAt DE pREstDENTE MEDtct

:GESAEL ALVES

la Secretário: JOSÉ ANTÔN|O DE SoUzA

29 Segretárig: ANTÔNtO FRANCTSCO BEZERRA

As 09h1 1m;in, do dia vinte de abril do ano de dois mil e vinte (20.04.2020).

Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO,

sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Décima Sessão

Qrdinária da nona Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima

Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. O vereador Mario César

Nunes fe2 arOração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a

V-ereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S Novais solicitou ao

Primeiro Secretário em exercicio Vereador Antônio Francisco Beserra para

que procedesse à chamada dos:Senhores Vereadores. O 1o Secretário em

çxercíçio Antônio Francisco Beserra constatou a presença de 7 (sete)

Çxcelentísqimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus,

Antônio Francisco Beserra, Handerson Brito dos Santos, Jaderson

Çglaree da Rocha, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria

Çustodia V. da Silva Novais. A Presidente Maria Custodio V.S Novais

iustificou a ausência do vereador Gesael Alves por se encontrar fora do

município q o vereador Benito Alves da Cruz em questão da pandemia.
\ I 'i
Havendo Quórum legal, a Presidente declarou aberto a 10a Sessão
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Médici/RO.
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Ordinária

aprdvada por unanimidade de votos dos Senhores

Prepidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao 10

lliosé Antônio de Souza para que procedesse a leitura da Ordem

Dia. Leitura do Frojeto de Lei No 0í3/2020 de autoria do Poder

Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No026 l2O2O de autoria do

Pode4 Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei NoO27l2O2O de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei
i

NoOOI/2020 de autoria dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus e

Hande.rson Brito dos Santos, Leitura do Oficio No002/2020 de autoria do

vereador Handerson Brito dos Santos. A Presidente Maria Gustodio V. S
l,'
Novalq concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio

Francisco de Jesus poroito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários

da Casa, público presente, mnvidados e dt'sse: "Quero usar essa tribuna

parq dar uma nota de esclarecimento para a população, onde eu estava

em quadro de, risco, pois gripei e apresentei alguns sintomas que se

gnqugdrava referente as prevenções do COV|D19, Íui encaminhado para

ÍVzer g teste rápido onde fui muito bem atendido e perante a coleta do

material e o teste o resultado foi negativo. E dizer o que mata na verdade
i

as ve4es nem é só o vírus mais a forma que temos que se isolar e ai

qomeça a sê passar muitas coisas na cabeça. Quero agradecer a Deus e

a todos, pude observar que muita gente se preocupa e isso dá força para
I'

vencermos o vÍrus. Quero agradecer ao Prefeito por atender nosso pedido

g o vereador Brito pode acompanhar e agradecer ao Secretário de Obras

Márcig, e dizer que não estou aqui para fazer demagogias e sim o que tem

9gÇ .ser aplaudido aplaudir. A Presidente Maria Custodio V. S Novais

ô_oncedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson Brito

dos Santos por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da

:',: ' .: i;



;', :

Casa; público presente, convidados e disse: Uso a tribuna a título de presta

ôonta dos trabalhos realizados com todas as medidas de prevenção. Dizer
I

rlereador Jaderson esteve na Secretaria de Saúde e Secretária Semas e

fomo§ ao hospital cpr+versamos com o Diretor Alex e a quero deixa
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esclahecido para nossa população que nosso hospital está preparado para
,.]

uma,possível causa do COV|D19, temos 3 leitos especifico e dois

respiradores mecânicos portáteis que podem atender até quatro pessoas
-lconÍqrme o peso de cada paciente. Fala do pregão realizado pela

aquisição do Playground da Vila Bandeira Branca. Fala do seu Oficio lido

nessa sessão e que será encaminhado e quando tiver resposta de acordo

sg1á divulgada. Agradecer o Prefeito e ao Secretário de Obras por atender

o produtor do KM20 A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o

uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário César Nunes por oito.: ]

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: " Fala que ficou surpreso referente ao abonar as faltas.:i
dos vereadores mediante a pandemia e que não era de seu conhecimento.

fala qqe print's e comentários feitos em redes sociais referente a esta

C:sa de Leis onde Íalam que a mesma não está respeitando os Decretos
:l
Municipais e Governamentais referente ao Corona Vírus e alegam terem

yistos vereadores andando de qualquer forma sem máscara, e diante

dessa situação ficamos envergonhados pois estamos a frente e somo
.t
autoridades temos que dar exemplo, mais é claro que também sabemos

que muitos querem apenas nos denegrir. Dizer que vírus é uma coisa seria

g não adianta falar que nossa região não pode ser atinginda, pois Manaus

glde g clima e quente e onde tenho uma irmão que relatou que os casos

são sérios. Outro fato quero ser transparente, assumi o partido DEM, e

após alguns fâtos ocorridos na Câmara de Deputados e no Congresso

referente partido DEM, muitos pré candidatos desistiram e mediante isso

conseguimos encaixa-los em outros partidos e muitos outros pediram até
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ão, e por isso o partido DEM fica sem nominada isso é se

de 2020. E peço que Deus,ifor haver eleições nesse ano

vida do vereador Amaurilio onde em seu teste rápido reÍerente ao Covidl9

deu , e eU já esperava pois vejo o zelo que ele tem para

prevenção, E rêÍêrente a fala do vereador Mário referente as postagens
:

Íeitas nos grupos quero dizer que essa Casa vem cumprindo todas as

lgrmas e digo que assim todos estão se prevenindo e cumprindo sim, até

suspendendo acesso dos vereadores com o administrativo por que nos

legisladores convivemos com a população. Fala que vê que os
t:

comerciantes foram muitos prejgdicados mais que os governos tanto

estadual e municipal se sensibilizaram e flexibilizaram a questão de abrir

os comércios mais tomando os cuidados necessários, e peço a população
I

qye podemos nos atentar na prevenção. Agradece aos vereadores onde

qempr-e qye solicitados se fazem presentes mesmo com essa pandemia.

Agradece a,Deus e a população que está fazendo a prevenção e não tenho

dúvid-a qug Deus vai cuidar de nós e de nosso município para nos

favorecer, e que nossa preocupação é a saúde da nossa população e que

entendam que algumas medidas e somente para prevenção e cuidado.

A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação

os parêoeres das comissões do Projeto de Lei No026/2020 de autoria do

fgder Executivo Municipal, aprovado por unanimidade de votos dos

senhores yereadores. O Projeto de Lei No 02612020 de autoria do Poder

Executivo Municipal foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O 10 Secretario vereador José Antônio de Souza pediu o

interstício de 24 horas aprovado. O Projeto de Lei No 02612020 de autoria
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Executivo Municipal sofre sua 20 votação sendo aprovado por

Francisco de Jesus. Estavam presentes na sessão a Senhora

riane Porfirio Bezerra Assessora de Finanças e Orçamento,

Humanos e Geral Pessoal e demais servidores: Derick, Roberto

Pereira, Mârilene S. dos Santos. Terminou a sessão quando era 10h28min

horas, nãa havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o

Presidente ençerrou a presente Sessão. Eu, Elizzie Daiane Porfirio

Bezega, Assessor de Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e

Gerais Pessoais. Transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade,

ppra tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo

qresentes nestâ Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente

ata. ri :

DLENâRIo \'câcILDÀ PENEA DE ÀT}REU,, 2020.

Elizzie Daiane Porfirio Bezerra Assessora de Finanças e Orçamento,

, 20 dê abriJ. de

vpn. uÁnro cÉsan lruus

w{ uinrn "44 , NovÀrs


